Santiago, 13 de Agosto de 1975

Dr.
Lothar Kraft
Institut Für Internationale Solidarität Der
Konrad-Adenauer-Stiftung
BONN.-

Estimado Dr. Kraft:

oportunamente recibí su atenta de 26 de Mayo, que mucho le agradezco. En el duro calvario que estamos viviendo, hemos sentido permanentemente la solida ridad y lealtad fraternal de nuestros amigos del CDU y, muy especialmente, de la Fundación Adenauer, lo que constituye un estímulo para mantenernos fieles a nuestros principios humanistas y democráticos.

Tenemos cabal conciencia de la necesidad, que Ud. con acierto nos señala, de mantener una "trayectoria propia ...independiente tanto de grupos reaccionarios como de grupos comunistas". Comprendemos y aquilatamos cada día las dificultades que ello entraña; pero creemos que sólo de ese modo podremos ayudar eficazmente a que Chile reencuentre su camino democrático.

Creo conveniente que Ud. sepa que esta posición es compartida por la abrumadora mayoría de los demócrata cristianos chilenos, y que algunas voces y actitudes distintas expresadas en el exterior no representan lo que pensamos los dirigentes y militantes residentes en el país, por lo que han sido expresamente desautorizadas por nosotros. Esto se refiere de modo muy especial a la actuación de Fuente alba y Leighton en una reciente reunión celebrada en Venezue-la.

Espero tener oportunidad de conversar ampliamente con Ud. sobre estas materias y proporcionarle mayor información, en mi próxima visita a Alemania a comienzos de Septiembre, acogiéndome a la gentil invitación que mucho agradezco— que me ha trasmitido nuestro amigo Vink.

Los amigos que tuvieron oportunidad de conocerlo en su visita a Chile en Febrero pasado, conservan muy grato y elevado recuerdo de Ud. y me encargan trasmitir le sus saludos.

Entretanto tengo el placer de estrechar su mano, reciba el cordial saludo de su amigo

Patricio Aylwin A.